

Fecha: 24-08-2024  
Medio: La Discusión  
Supl.: La Discusión  
Tipo: Noticia general

Pág.: 6  
Cm2: 168,9  
VPE: \$ 168.196

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **Más de 2.400 prestaciones ha ejecutado Programa de Salud para Adultos Mayores**



## Más de 2.400 prestaciones ha ejecutado Programa de Salud para Adultos Mayores

"En nuestro programa habitualmente atendemos casi 200 familias y hemos otorgado este año 2.440 prestaciones y además este equipo multidisciplinario está integrado por un médico, por una enfermera coordinadora y un técnico de nivel superior un TENS", explicó el alcalde de Chillán Viejo Jorge del Pozo, al hacer un balance sobre el funcionamiento del Programa de Salud para Adultos Mayores de la comuna. Agregó: "Creemos que este programa, según nuestros datos, es el único en la Región de Ñuble que tiene un médico a domicilio y no tan solo para los postrados, que es un programa que tenemos con el Ministerio de Salud. Esto va mucho más allá, es un programa innovador que ha permitido que un médico esté disponible para no atender en el box como habitualmente se hace, sino que ir a cada domicilio, de personas que tienen movilidad reducida que tienen dificultades para

llegar al consultorio".

Esta estrategia municipal, que considera prestaciones dirigidas a este grupo etario y que no están consideradas en los programas tradicionales, es financiada con recursos propios y abarca tanto el sector rural como urbano.

"Tengo a mi padre de 89 años, que lleva varios años enfermo de diabetes, está operado del corazón, está con amputaciones previas de su pie izquierdo, y estuvimos hace un año atrás durante siete meses en curación de su pie para poderlo recuperar. Desde ahí nos hablaron de este tremendo equipo que es el programa de Padam, donde tengo la posibilidad de que puedan venir a hacer curaciones a mi papá porque nuevamente esta con heridas", precisó Marisol Sandoval, hija de una paciente perteneciente a este programa de salud.